



LG

Life's Good

Look Your Best, Save the Most

Enjoy \$1,000* off the
LG Styler Clothing Steamer.


Offer valid October 5th – November 1st, 2017.

*Offer valid at participating retail locations across Canada Oct. 5 - Nov. 1, 2017 ("Offer Period"). Offer applicable to Styler model S3RERB purchased during the Offer Period while quantities last ("Promo Product"). All other LG products are excluded. Savings will be applied against the then applicable MSRP. LG Electronics Canada, Inc. ("LGECI") is not responsible if quantities of Promo Product are not available. Offer is not valid in conjunction with any other offer or promotion. Commercial sales are excluded. LGECI reserves the right to modify or cancel this offer at any time without notice or liability. Quantities are limited. No rain-checks. Check in-store for more details.

\$1,000 OFF*

LG styler | Steam Clothing
Care System
SALES EVENT

See Sales Advisor for details



Soyez à votre
meilleur, économisez
comme jamais

Obtenez 1 000 \$* de rabais sur
le défroisseur à vapeur Styler LG.

Offre valable du 5 octobre au 1^{er} novembre 2017.

* Offre valable seulement pour les achats en magasin chez les détaillants participants au Canada du 5 octobre au 1^{er} novembre 2017. Le consommateur doit acheter dans une transaction unique (« produits promotionnels ») chez un détaillant participant jusqu'à épuisement des stocks. Tous les autres électroménagers sont exclus. Selon les produits promotionnels sélectionnés, le consommateur peut économiser jusqu'à 1 000 \$ CA sur notre prix régulier. Les économies pourraient être inférieures à 1 000 \$ CA. LG Electronics Canada, Inc. (« LGECEI ») n'est pas responsable si les quantités des produits promotionnels ne sont pas disponibles. Cette offre ne peut être combinée à aucune autre offre ni promotion. Les ventes commerciales sont exclues. LGECEI se réserve le droit de modifier ou d'annuler cette offre à tout moment sans préavis. Les quantités sont limitées. Aucun bon différé. Voir les détails en magasin.



**1 000 \$
DE RABAIS***

**ÉVÉNEMENT
LG styler**

Entretien des
vêtements à
la vapeur

Voir un conseiller des
ventes pour les détails